



**ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE GARANTÍA INTERNA DE LA CALIDAD
TÍTULO DE GRADO EN ENFERMERÍA DE LA FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD
CELEBRADA EL LUNES 5 DE SEPTIEMBRE DE 2022**

En Granada, a las 9:00 horas de la fecha arriba indicada, y habiendo sido convocados sus miembros en tiempo y forma y presidida por el coordinador del título de Grado en Enfermería, se reúne en la Comisión de Garantía Interna de la Calidad del Título con el siguiente **orden del día**:

1. **Aprobación, si procede, del acta anterior (acta número 25, de 18/02/2022).**
2. **Aprobación, si procede, del borrador de autoinforme del curso 2020/2021.**
3. **Ruegos y preguntas.**

Asistentes

Dña. Carmen Amezcua Prieto, representante del PDI de la titulación.
Dña. Inmaculada García García, representante del decanato de la Facultad.
D. Alberto González García, coordinador de la titulación.
Dña. Elvira de Luna Bertos, representante del PDI de la titulación.
Dña. María Teresa Martín Sánchez, representante del PAS de la Facultad.
Dña. Ana María Núñez Negrillo (invitada), excoordinadora de la titulación.

1. **Aprobación, si procede, del acta anterior (acta número 25, de 18/02/2022)**

Se aprueba por unanimidad.

2. **Aprobación, si procede, del borrador de autoinforme del curso 2020/2021**

Tal y como se estableció en la anterior reunión de la Comisión (18/02/2022), se procede a la discusión de los diferentes apartados del autoinforme de seguimiento anual del Grado en Enfermería de esta Facultad. Se da un repaso general a todos los apartados y se acuerda, por un lado, finalizar el apartado 5 del documento con las ideas recogidas por el coordinador a propuesta de las miembros. Por otro lado, la profesora Elvira de Luna ultimaré la redacción del apartado 6. Por último, la profesora Inmaculada García hará llegar al coordinador diversas evidencias que fundamentan el apartado 5.

Se acuerda proceder a la aprobación, si procede, de este autoinforme de seguimiento anual del título de Grado en Enfermería mediante visto bueno por correo electrónico de cada uno de los miembros de esta Comisión a lo largo de esta semana, previo envío del borrador definitivo por parte del coordinador al resto de miembros de la Comisión. La Comisión emplaza al coordinador a que dé traslado del autoinforme definitivo al Vicerrectorado de Docencia y a la Vicedecana de Ordenación Académica de la Facultad una vez se apruebe por esta Comisión.

3. **Ruegos y preguntas**

La profesora Inmaculada García toma la palabra para solicitar que conste en acta el agradecimiento a la profesora Ana María Núñez por su dedicación como coordinadora de la Titulación de Grado en Enfermería durante estos casi cuatro años, muy especialmente por las situaciones complicadas a las que ha tenido que dar respuesta, y destaca sus cualidades





Facultad de Ciencias de la Salud

profesionales y su gran capacidad de trabajo y de búsqueda del consenso durante este periodo. Así mismo, da la enhorabuena al nuevo coordinador y le desea lo mejor en esta nueva etapa. La profesora Ana María Núñez agradece enormemente estas palabras.

La jefa de sección María Teresa Martín comunica a esta Comisión que dejará de ser miembro de esta, pues su jubilación está prevista para el próximo 9 de septiembre. La Comisión quiere dejar constancia en esta acta su agradecimiento por todos estos años de dedicación a esta Facultad y a este grupo de trabajo.

La profesora Ana María Núñez sugiere se estudie la reforma del reglamento de régimen interno de esta Comisión, para tratar de articular un nuevo plazo de convocatoria de esta, de forma que sea más operativa. En la actualidad el plazo de convocatoria es de una semana de antelación. El coordinador recoge la sugerencia, que será estudiada en posteriores comisiones.

El coordinador anuncia que asumirá las funciones de secretaria de esta Comisión hasta nueva propuesta de secretario o secretaria, si procede, así como dará traslado al Secretario de la Facultad de Ciencias de la Salud de la vacante en el sector de personal de administración y servicios, para que sea cubierta en una sesión de la Junta de Facultad.

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 10:30 horas del día 5 de septiembre de 2022.

En Granada, en la fecha de la firma electrónica.

EL COORDINADOR DEL TÍTULO DE GRADO EN ENFERMERÍA

